



### Bühne frei zum Schulfest am 26. Juli – mit Auftrittsmöglichkeiten für SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern

Bitte gleich fett im Kalender anstreichen: Am Mittwoch, dem 26. Juli 2023, findet von 17 bis 21 Uhr auf dem gesamten Freigelände wieder das traditionelle **Schulfest** statt (bei schlechtem Wetter in der Aula und den umliegenden Klassenräumen). Die Vorbereitungen für zahlreiche Aktionen und Überraschungen laufen bereits auf Hochtouren – und dazu hat sich das Planungskomitee noch etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Neben den attraktiven und vielseitigen Angeboten aller Klassen, dem Getränke-, Kuchen- und Speiseverkauf, der Hauptbühne im oberen Bereich des Schulhofs (auf der wie im vergangenen Jahr eine Live-Band auftreten und um 17.30 Uhr Schulleiter Andreas Thalmaier das Fest offiziell eröffnen wird), bietet die neue zweite kleinere **Kulturbühne** auf der Wiese unten am See interessierten SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern die Möglichkeit, im Rahmen kurzer Auftritte ihr Können zu präsentieren. Ob musikalische Darbietungen, Comedy, Lesungen, Artistik oder oder oder – wer einen attraktiven Beitrag zu einem möglichst vielseitigen Programm leisten kann und möchte, sollte sich flugs bei den Organisatoren melden: SchülerInnen und LehrerInnen unter [ramona.zeus@gym-tutzing.de](mailto:ramona.zeus@gym-tutzing.de), interessierte Eltern unter [info@elternbeirat-gymtutzing.de](mailto:info@elternbeirat-gymtutzing.de). Die Auftritte erfolgen in halbstündigen Blöcken und werden vorab und vor Ort vom Orga-Team koordiniert. Eine Lautsprecheranlage und Mikrofone stehen für die Künstler bereit. Die Schulfamilie freut sich auf zahlreiche Anmeldungen! Das Programm der Kulturbühne für das Zeitfenster von 19.30 bis 20 Uhr steht sogar schon jetzt fest. Hier heißt es Bühne frei für sechs erfahrene **Poetry-Slammer** aus den Reihen der Tutzinger Gymnasiasten!

### Backe backe Kuchen – oder wie ihr den Abiball 2024 der jetzigen Q11 finanziell unterstützen könnt

Es ist eine lange Tradition, dass die Eltern aller Schülerinnen und Schüler zum Schulfest möglichst viele Kuchen backen, die auf dem Schulfest von der Q11 verkauft werden. Der Erlös kommt der gesamten Klassenstufe zugute, um im kommenden Jahr einen zünftigen Abiball auf die Beine stellen zu können. Der Elternbeirat freut sich im Namen der Q11, wenn sich wieder zahlreiche Eltern engagieren, einen (sahnefreien) Kuchen kreieren und diesen zum Beginn des Festes am Kuchenverkaufsstand abgeben. Herzlichen Dank schon im Voraus!

### Schulfest-Getränkerverkauf – und wir Eltern helfen mit!

Wie schon in den vergangenen Jahren erfolgt der Getränkeverkauf während des Schulfestes durch Vertreter der Elternschaft und des Lehrerkollegiums. Mit dem Verkauf der Getränke werden alle für das Schulfest entstehenden Kosten gedeckt. Wir möchten euch daher hiermit herzlich bitten, die Schulfamilie zu unterstützen und beim Getränkeverkauf mitzumachen. Für die fünf Schichten – jeweils eine Stunde beginnend ab 16.30, 17.30, 18.30, 19.30 und 20.30 Uhr – suchen wir je vier Verkäufer, von denen wir Eltern immer drei stellen. Wer mit dabei ist, schickt bitte zeitnah eine E-Mail mit seinem Namen, der Handynummer und der gewünschten Ausschankzeit an [info@elternbeirat-gymtutzing.de](mailto:info@elternbeirat-gymtutzing.de).

Der Elternbeirat des Gymnasiums Tutzing sagt danke für eure Unterstützung, freut sich auf ein gelungenes Schulfest und wünscht erholsame Sommerferien.

### KURZ BERICHTET

Bevor schon bald das laufende Schuljahr 2022/23 endet, lädt der Elternbeirat noch zu einem **Klassenelternsprechertreffen** ein. Es findet am Dienstag, dem 4. Juli 2023, von 19 bis 21 Uhr in der Aula statt. Im zweiten Teil der Veranstaltung steht uns dann auch Schulleiter Andreas Thalmaier noch Rede und Antwort.

\*\*\*

Eigentlich bereits für die vergangenen Pfingstferien zugesagt, begann am 20. Juni die dringend erforderliche **Dachreparatur des Südbaus**. Schon bald werden unsere Kinder also auch wieder die Rampen nutzen können, um ihren Klassenraum unfallfrei zu erreichen.

\*\*\*

Die **Partnerschaft des Gymnasiums Tutzing mit der Dorfschule in Nargbal (Togo)** nimmt Fahrt auf: Nachdem die ersten Geldspenden in Form von Schulbüchern und Unterrichtsmaterialien in Togo angekommen waren, erreichte dieser Tage ein großes Paket der **Un Mundo AG** den Hafen von Lomé. Und zum Schulfest, bei dem die Schulpartnerschaft selbstverständlich auch ein großes Thema sein wird, erwartet das Un Mundo-Team sowohl Besuch aus Nargbal als auch von der Kinderhilfe Global. Und wie wir aus gut unterrichteten Kreisen erfuhren, wird sogar eine der Schirmherrinnen vor Ort sein...

\*\*\*

Am 27. Juli startet das kürzlich im Schulforum angestoßene **Projekt „Schöne und lebenswerte Schule“** mit dem traditionellen Ramadama, bei dem die SchülerInnen das Schulgebäude und -gelände von den Altlasten des ausklingenden Schuljahrs befreien. Ab September ist dann nicht nur eine neue Reinigungsfirma für die Schule im Einsatz, dazu sind auch weitere Aktionen für eine Verschönerung der Schule vorgesehen. Konkrete Maßnahmen sollen im SMV-Seminar und im anschließenden Austausch mit allen Klassen festgelegt und anschließend realisiert werden.